

EA 29. MAI 2009

## RSV Breckenheim Vizehessenmeister

Bei den Hessenmeisterschaften der Schüler/innen in Kriftel starteten als Vertreter des Rad-Sport-Vereins 1912 Wi.-Breckenheim zwei Mannschaften im Einradfahren.

Die in diesem Jahr neuformierte Mannschaft der „Kullererbsen“ mit Noelle Bohrmann, Tamara Breite, Marie Elter, Tamina Fleck, Elena Frieß und Eliza Zigric konnte sich über die Bezirksmeisterschaften gleich für die Hessenmeisterschaften qualifizieren. Trotz einigen anfänglichen Nervositäten fanden die sechs Akteure in den Rhythmus und ließen sich auch nicht durch die Online-Wertung, bei der Abzüge auch für die Fahrerinnen sichtbar sofort angezeigt werden, nicht aus der Fassung bringen. Trotz des Sturzes von zwei Fahrerinnen bei der Höchstschwierigkeit „Stein-

höringer Torfahrmühle“, bei der zwei Fahrerinnen gleichzeitig eine rotierende Mühle, welche aus den anderen 4 Fahrerinnen gebildet werden, durchfahren, ließen sich die Einradfahrerinnen nicht aus dem Konzept bringen. Sie fuhren mit dieser sehr guten Leistung mit herausgefahrenen 24,15 Punkten einen sehr guten zweiten Platz im 6er Einradfahren der Schüler/innen U15 heraus und konnten sich bei ihrem Debüt gleich den Vize-meistertitel sichern. Dies lässt auf noch mehr Erfolge hoffen, da diese Sechs noch ein einige Jahre in dieser Klasse starten dürfen und sich noch steigern können sofern im Training weiter gut gearbeitet wird. Dies hofft zumindest die Trainerin Veronika Becht. Als weitere Starter gingen im 4er-Einradfahren die „Fränze“ an den Start. Auch für diesen in diesem

Jahr neu formierten Reigen mit Tamara Breite, Marie Elter, Tamina Fleck und Remo Raabe ging es beim Hessenmeisterschaftsdebüt zur Sache. Hier zeigten sich die Vier von ihrer besten Seite und konnten sich vom neunten auf den abschließenden siebten Platz verbessern. Mit herausgefahrenen 31,30 Punkten und kaum nennenswerten Abzügen eine tolle Leistung in einem engen Teilnehmerfeld. Hier zeigte sich auch der Namensgeber der Mannschaft - Trainer Franz Fleck - zufrieden mit der Leistung und hofft auf eine weitere Leistungssteigerung und Trainingsfleiß. Mit dabei war bei diesem Wettkampf der Bundeskampfrichter des RSV Karl-Heinz Bohrmann. Dieser sorgte über den ganzen Tag für gerechte Wertungen.

OR



Die Akteure des RSV Breckenheim bei den Hessenmeisterschaften in Kriftel. von links: Trainer Franz Fleck, Tamara Breite, Marie Elter, Remo Raabe, Elena Frieß, Eliza Zigric, Noelle Bohrmann, Trainerin Veronika Becht und Tamina Fleck.